



Buscar



compártelo 1  
 compártelo 4  
 envíalo 0

## Oposición frontal de las empresas de 'rent a car' al impuesto del Govern

J. L. Ruiz Collado | Palma de Mallorca | 19/11/2012

Valorar: ★★★★★

10 Comentarios Visto 265 veces

Me gusta 1

+1 0

**Budget® Alquiler Coches**  
 Alquila tu Coche sin complicaciones a un precio que no te esperas.  
[www.budget.es/obte...](http://www.budget.es/obte...)  
 Gestión anuncios

**TE FORMAMOS PARA ENCONTRAR TRABAJO**

Relacionado

- Etiquetas
- Antoni Masferrer
  - Baleval
  - Fenebal
  - Josep Oliver
  - Miguel Ángel Saavedra
  - impuesto sobre vehículos de alquiler
- Localización »
- Palma de Mallorca

Las asociaciones empresariales de alquileres de vehículos Baleval, Aevab, Feneval, así como la CAEB y la Federación Empresarial Balear de Transporte (FEBT) mostraron ayer al vicepresidente económico del Govern, José Ignasi Aguiló, su oposición frontal al impuesto que se quiere implantar a partir de la próxima temporada turística (abril-mayo) por motivos medioambientales.

Todas las patronales del transporte mostraron su malestar por este impuesto, «porque restará competitividad al sector en Balears con respecto al resto del Estado», indicaron sus representantes.

Desde la FEBT apuntan que «el mismo obedece a una imposición no consensuada y que ni siquiera es compartida por el Gobierno central, según manifestó el propio ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, en la pasada feria de la World Travel Market de Londres».

En opinión del sector, este tributo supondrá una dificultad más para la viabilidad de las empresas de alquiler de vehículos de las Islas y, al mismo tiempo, «contribuiría todavía más al estancamiento de la economía y la competitividad del sector turístico en Balears».

### Recaudación

El vicepresidente Aguiló indicó que el Govern tiene previsto recaudar, como mínimo, 15 millones de euros con este impuesto, al mismo tiempo que comunicó a las asociaciones de coches de alquiler que se sancionará con 600 euros a todas las empresas que no declaren la flota de coches que tienen.

El Govern pretende cobrar entre 3,5 y 9 euros por día según el grado de emisión de CO2, además de una cuota variable dependiendo del kilometraje. Esto supondrá, según las empresas, un encarecimiento de hasta un 18% en el precio final del alquiler de coches.

C Pisos Coches Motos Empleos Tusanuncios

### ... además en Portada

#### Rotger desoye las críticas y decide presidir hoy el 'debate de la Comunitat' pese a su imputación

El presidente del Parlament pone su cargo a disposición del partido y la oposición denuncia la falta de liderazgo del Govern [...]



3 Comentarios

#### Una imputada exculpa a Aina Castillo y el fiscal le pide una fianza de 169.000 euros

El fiscal anticorrupción Pedro Horrach solicitó ayer al juez instructor del 'caso Over', José Castro, [...]



22 Comentarios

#### El tutDOI balear se viste de etiqueta

La territorial celebra su gran fiesta y distingue a los más notables del curso en una gala a la que Vicente del Bosque da brillo [...]



Comenta

#### «Este título ha sido complicado, pero cuando más sufres, más lo saboreas»

Jorge Lorenzo festeja con la afición mallorquina y las instituciones del archipiélago su segunda corona de MotoGP y espera poder repetir éxito en 2013 [...]



4 Comentarios